SIERVA DE DIOS

Boletín de la Oficina para las Causas de los Santos Prelatura del Opus Dei. España | año 2025 | n°7

Una mirada y un corazón atentos

En 1943, Dora del Hoyo tiene 29 años y una amplia experiencia profesional, Empieza un nuevo trabajo en Madrid, en la recién inaugurada Residencia de Estudiantes Moncloa. Es un empleo temporal, ya que tiene otros planes en la cabeza. Nada más llegar, ve el panorama y se da cuenta de las dificultades: problemas de abastecimiento, escasez de alimentos, falta de experiencia y de gestión del trabajo. Decide que permanecerá solo una semana, por consideración a la persona que le había pedido que aceptara. Sin embargo, la generosidad, resiliencia y ganas de aprender de quienes están sacando adelante ese trabajo, y la evidente necesidad de ayuda, le hacen percibir todo lo que ella puede aportar allí y le impulsan a retrasar su marcha.



Además, se va encariñando con las mujeres del Opus Dei con las que trabaja y, al cabo de un mes de dudas, decide deshacer las maletas y permanecer hasta que acabe el curso académico. Su gran corazón le lleva a entender que su presencia allí es importante; a captar, en palabras de Rosalía López, "que aquella labor era algo muy de Dios y que ella tenía que ayudar: su trabajo profesional era imprescindible en aquella familia". Dora desarrolló una mirada capaz de darse cuenta de las necesidades de los demás y un corazón generoso para

enseñar a otros cómo trabajar mejor, dando ejemplo ella misma en primer lugar. Además, al conocer a san Josemaría y su mensaje de santificación del trabajo profesional, descubrió con la vocación de numeraria auxiliar una dimensión espiritual en su realidad cotidiana. Como consecuencia, se interesó más por las personas, se dedicó a ellas con paciencia, y tomó conciencia de que ese trabajo, que amaba y que realizaba humanamente muy bien, podía adquirir una dimensión sobrenatural que superaba todos sus sueños humanos.

Esta atención llena de cariño a las necesidades familiares se manifiesta también hoy en muchos de los favores que concede, especialmente a familias con niños pequeños, en el cuidado de los ancianos y en situaciones de apuro para encontrar una vivienda adecuada.

■ORACIÓN

Señor nuestro, que llamaste a tu sierva Dora a ocuparse de las tareas que realizó la Bienaventurada Virgen María en el hogar de Nazaret, ayúdame a encontrarte en las situaciones de cada jornada y a difundir a mi alrededor el calor de familia que ella hizo presente con su trabajo alegre y abnegado, siguiendo las enseñanzas de san Josemaría. Glorifica a tu sierva Dora y concédeme, por su intercesión, el favor que te pido (pídase). Así sea. Padrenuestro, avemaría y gloria

De conformidad con los decretos del Papa Urbano VIII, declaramos que en nada se pretende prevenir el juicio de la Autoridad eclesiástica, y que esta oración no tiene finalidad alguna de culto público.

NOTICIASDE LA CAUSA

Tras concluirse los procesos adicionales en Madrid y Santiago de Chile, la Causa sigue su estudio en la fase romana.

FAVORES

Mi hija y su marido han vivido en Dublín por muchos años. Están esperando su primer hijo y por motivos de salud no querían que su hijo naciera allí. Decidieron venirse a España aunque él tuviera que abandonar su trabajo. He hecho la novena de Dora y justo al terminar él ha encontrado un buen trabajo y a ella le han prolongado su contrato. Gracias, Dora.

M. J. A. L. - España

A principios de año, los dueños del piso en alquiler donde vive mi madre nos comunicaron que debían vender la propiedad, con lo que mi madre debería buscarse otro lugar de residencia. En ese momento, mi madre y yo comenzamos una novena a Dora, puesto que ella era especialista en hacer hogar, con la petición por mi parte de que nos ayudara a encontrar la mejor solución. Pocas semanas después apareció un compradorinversionista que ha adquirido el apartamento y ha accedido a seguir alquilándolo a mi madre para que pueda vivir en él. Pese a que ha subido un poco el precio del alquiler, va a realizar mejoras profundas en el apartamento. De suerte que mi madre no deberá someterse a un nuevo traslado y además mejorarán las condiciones de su vivienda. Claramente, Dora nos ha ayudado a obtener la mejor solución, por lo que le estamos muy agradecidos.

A. R. T. - España



Si quieres compartir un favor obtenido por la intercesión de la Sierva de Dios Dora del Hoyo puedes dirigirte a la Oficina para las Causas de los Santos de la prelatura del Opus Dei en España, c/ Diego de León 14, 28006 Madrid | ocs.es@opusdei.org | www.doradelhoyo.org

Este boletín es gratuito. Quienes deseen ayudar con sus limosnas a los gastos de edición pueden mandar una transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en CaixaBank.